

VdK Sozialverband Blaustein
"Solidarität ist unverhandelbar"
- Einsamkeit? Nicht mit uns -

Bericht von unserer Weihnachtsfeier am 29. November

Vorsitzender Mack konnte rund 50 Gäste in den Räumen des Seniorenheimes Blaustein zur Weihnachtsfeier begrüßen. Und dazu noch sieben Künstlerinnen der Weihungstaler Stubenmusik, die mit ihren abendländischen Volksweisen wieder einmal die Zuhörer begeisterten. Fast konnte man meinen, Engel auf Erden jubilieren zu hören. Zum besinnlichen Teil des Nachmittags trug unser VdK Mitglied Elvira Lauscher bei, die aus einer selbst verfassten Geschichte vorlas, was ebenfalls sehr gut ankam.

Natürlich gab es Kaffee und mit viel Liebe selbst zubereiteten Kuchen unserer Mitglieder. Krankheitsbedingt fehlten ein paar Kuchen. Dennoch reichte es für alle. Wir danken allen Bäckern und Bäckerinnen für ihren Einsatz. Ebenso herzlichen Dank allen, die beim Dekorieren und Aufbau oder beim Bedienen geholfen haben. Wir sind stolz, so tolle Mitglieder unter uns zu haben.

Bürgermeister Menz hatte sich für dieses Jahr entschuldigt, da seine Töchter bei einem Konzert in der Pauluskirche aktiv waren. Viele Besucher waren bereits zum zweiten Mal oder noch öfters bei unserer Weihnachtsfeier dabei. Und so entwickelt sich langsam eine harmonische Gemeinschaft, die allen gut tut.

Für das Jahr 2026 hat sich der VdK Vorstand vorgenommen, unsere Weihnachtsfeier etwas anders zu gestalten. Es wird also Änderungen geben, zum Beispiel auch beim Termin. Er soll eher Richtung zweiten Advent rutschen. Alles andere wird eine Überraschung werden.

Vorsitzender Mack wünschte zum Abschluss allen ein friedliches und frohes Weihnachtsfest und viel Gesundheit und Freude im neuen Jahr. Sicher wird es dann wieder tolle Veranstaltungen und eine überwältigende Weihnachtsfeier vom VdK geben.

Übrigens: Am vergangenen Samstag füllte ein Guest gleich seinen VdK-Mitgliedsantrag aus. Das ist sehr vorbildlich. Danke dafür. Nachahmer sind herzlich willkommen.

VdK - Viele dürfen kommen, VdK - ein Segen für Blaustein

Terminhinweis: Am Mittwoch 25. Februar 2026 findet um 19 Uhr in der Lixgaststätte eine **Podiumsdiskussion des VdK Blaustein mit fünf Kandidaten des Wahlkreises 64** anlässlich der Landtagswahl am 8. März statt. Thema ist die **Entwicklung Blausteins zur "Sozialen Stadt" und "solidarisches Handeln im Landkreis".**